

決意

安城市立東山中学校
2年 学年通信
No. 7
2009. 10. 1

東山中の中心として

2年1組担任

9月は部活動の新人戦や生徒会役員選挙など、2年生が中心となって活躍する姿が見られ、2年生の担当職員一同、生徒達をととても頼もしく思いました。思い通りの結果や目標を達成できなかった生徒も「次へ向けて」「今度こそは」と闘志を燃やす姿には心が熱くなりました。

さて、10月からは文化活動発表会、特に合唱コンクールの練習が始まります。2年生の各クラス同士、競い合い、高め合って、より良い東山中学校を中心となつてつくりあげていきましょう。

10月行事予定

- 2日(金) 全校集会(学級役員認証)
- 5日(月) 委員会・立案会・代議員会
- 8日(木) 中間テスト範囲発表
- 9日(金) 交通安全指導日
更衣調整期間終了
授業変更 月①～⑤金⑥
教育相談(16:10～16:40)
- 12日(月) 体育の日
- 13日(火) 教育相談(16:10～16:40)
- 14日(水) 水 →月
教育相談(16:10～16:40)
- 15日(木) 中間テスト



- 17日(土) 英語検定(9:00～)
- 19日(月) 文活合唱練習(～16:00)
- 20日(火) 交通安全指導日
⑥生徒集会(文化活動発表会にむけて)
- 21日(水) 委員会・立案会・代議員会
- 22日(木) 文活合唱練習(～16:00)
- 23日(金) 全校集会 生徒議会
- 24日(土) 漢字検定(14:00～15:00)
ルートワンボランティア
- 26日(月) 文活合唱練習(～16:00)
- 27日(火) 45分授業
- 28日(水) 45分授業
文活合唱練習(～16:00)
- 29日(木) 木①②→月⑤火⑥
文活合唱練習(～16:00)
- 30日(金) 交通安全指導日
45分授業 生徒集会
文活合唱練習(～16:00)

10月の目標

「掃除や係の仕事に積極的に取り組もう」

掃除について

- ・開始時刻、終了時刻を守り、充実した活動にしよう。
- ・気持ちよく生活できるように、みんなで協力してきれいな学校にしよう。

委員会・係について

- ・新しい委員会・係に積極的に取り組み、クラスのために働こう。

服装について

風も次第に冷たくなり、冬服に衣替える季節です。そこで、衣替えをしていく上で、3つ注意点があります。

名札を付け替える。

男子はホック・ボタン、女子はそでのボタンまで、しっかり止める。

冬服から見える部分は白色です。



雨にも負けない、熱い体育大会！！！！

応援リーダーを終えて 1組 生徒

僕はこの体育大会を終えて、応援を一番頑張ったと思います。最初は「それでも応援リーダーか。」と言われ、本当に悔しい時もあったけど、一生懸命友達に教え始めてから「リーダーらしくなったね。」と言われるようになり、言葉には出さなかったけれど、とても嬉しかったです。

本番、入場門前で緊張しすぎていて足ががくがくでした。でも、「楽に踊ろうね。」と言われ、気持ちが楽になり、気分良く踊ることができました。そして、とても短い時間で終わってしまってもっと踊っていたかったなと思いました。

解団式の時には、「やりぬいたな。」と思いました。3年生の先輩は泣いていて「本当に真剣だったんだな。」と感じ、僕も真剣に何でも取り組んで、泣いて終われる、喜び合えるような人になりたいなと思いました。



いくぞーっ！！おーっ！！！！

団結力 4組 生徒

今年の体育大会は、去年とはとても違いました。「優勝できた」ということも理由の1つかも知りませんが、何より団結力の強さが違いました。誰かが「おい、やるぞ！！」と声をかけただけで、みんな本気モードになったり、1人がちゃんと踊れば、周りも踊り始めたり、そういうところがたくさんあり、本当にやる気がわいてきました。

また、個人競技の時に、やりたくなくなってしまふほど緊張していたら、友達がみんな「めっちゃ応援するから安心して。」と励ましてくれました。

そんなクラスの雰囲気や、これから先も続けていきたいなあと思っています。体育大会が終わってからも、まだ行事はたくさんあります。これからも2年4組の団結力のすばらしさを見せていきたいと思っています。



青団、最強、NO.1！！

協力の大切さ 6組 生徒

体育大会の応援練習は毎日とても暑かったですが、それに負けず、黄団全員ががんばったから優勝できたと思います。私は応援リーダーでしたが、夏休みの練習ではあまり参加できませんでした。しかし、その分9月に入ってからの練習は全力でがんばりました。

この体育大会を通して、私はいつもさぼってばかりでみんなに迷惑をかけてばかりだということに気が付き、とても反省しました。また、全員で協力してやらないと意味がないということも分かりました。だからこそ、これからは部活動に力を入れ、みんなに迷惑をかけないようにしたいと思います。また、クラスでは全員で協力して合唱コンクールをがんばりたいと思います。



他の団には負けないぜ！！！！